

MES BIEN CHÈRES SŒURS,

Monseigneur Persico, avant d'être créé Cardinal, et pendant son séjour à Québec, entra chez nos sœurs de Bellevue au moment où elles faisaient leur lecture spirituelle dans les conférences de notre Mère Saint-Victor. Après leur avoir demandé ce qu'elles lisaient, Sa Grandeur prit connaissance du cahier, et dit : "Mes sœurs, c'est une mine d'or que vous avez là!" Eh bien! ces conférences n'étaient pourtant qu'un riche lingot de la mine entière qu'il m'est donné de vous offrir au grand jour de notre Rédemption.

Notre Vénérable Fondatrice, née le vendredi-saint, était une telle amante de la Croix qu'elle a mérité d'être comparée à saint François d'Assise; et c'est surtout en cela qu'elle nous veut ses imitatrices. Quand elle priait que toutes ses filles fussent du nombre des élus, elle demandait pour nous la force de marcher courageusement dans le chemin de la Croix, unique route des prédestinés. Il est à croire que sa prière a été exaucée; car après beaucoup d'études et d'observations, on constate que toutes les sœurs de la Congrégation ont eu leur Calvaire, tôt ou tard.

Cette histoire de notre Institut a été commencée sous la bienfaisante égide de notre vénérée Mère Saint-Victor. Après elle, l'entreprise, con-